
～磨いて 輝こう～
本 日 第２０６４回 ２０１３年７月１２日(金） No.１９５４

本日のプログラム Today's Program 卓話者：例会運委員会、ニコボックス、プログラム

職業奉仕、青少年奉仕、国際奉仕、広報
点 鐘

、クラブ会報、雑誌、資料保存委員会

ロータリーソング「日も風も星も」 演 題：「今年度事業計画説明」

前 回 第２０６３回 ２０１３年７月５日（金） 記 録

○斉 唱：「君が代」・｢奉仕の理想」

○ゲスト：かなもり小児科院長 金森 俊輔様

米山記念奨学生 陳 淑珮様

○来訪者：瀬戸RC 会長 加藤唐三郎君

瀬戸RC 幹事 加藤 恵子君

2013-14年度ガバナーノミニー 加藤 陽一君

瀬戸北RC 会長 青山 弘彦君

瀬戸北RC 幹事 梅村 邦雄君

愛知長久手RC 会長 山田 文明君

愛知長久手RC 幹事 伊藤 広治君

瀬戸北RC 青山 雅彦君

○出席者：会員25名中18名出席 出席率７２．００％

前々回補正出席率 6月14日分８６．２０％

△新旧、会長、幹事バッチ交換

会長あいさつ 箕輪 良孝

前期年度末にエレクトであった大野君の体調不良

による突然の辞任にともない、既にお知らせのとおり

今年度の会長を努めさせていただきます。急なことで、

準備不足の感もありますがよろしくお願いいたします。

こうした事情で本日の理事会で協議しますが、理事メ

ンバー、委員会構成を若干修正することをお認めいた

だくようお願いいたします。

今日は３クラブの会長幹事及びガバナーノミニー

の加藤陽一君の訪問をいただいておりますので、挨拶

は手短にさせていただきます。

今月は「ロータリーを考える月刊」です。特に入会

の日の浅い会員の皆さんには大いに学んでいただきた

いものです。またベテランの会員におかれても今一度

「親睦と奉仕」について再確認いただき当クラブの発

展にご尽力いただくようお願いいたします。

今年度のＲＩテーマ「ロータリーを実践し みんなに

豊かな人生を」です。

実践なくしてロータリーの理解を深めることはできま

せん。何を実践するか？

一年を通して私なりにお話し、また会員の皆様と共に

考えていきたく思っています。

今年度は、地区協議会のホスト、交換留学生及び米山

奨学生のホストと盛りだくさんです。そして会員の増

強は急務なことです。奉仕の精神とロータリーの友情

で今年度支えてくださるようお願いいたします。

おめでとう
・結婚記念日：７月２２日 髙島 昇君

・誕生日祝福：７月 ５日 谷口 伸夫君ご夫人

昌美様

ロータリーを考える月間

７月１９日 （金） ７月２７日 （土） ８月 ２日（金） ８月 ９日 （金）

例 卓話担当者：各委員長 26日（金）振替 卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 卓話担当者：会員増強委員会

会 卓話者： 〃 場所 美舟 18:00点鐘 卓話者：斎藤 直美 卓話者：髙島 昇会員増強

予 演題：「事業計画説明」 名古屋市名東区 パストガバナー 委員長

定 演題：「未 定」 演題：「会員増強月間に

因んで」



表敬訪問

△瀬戸ＲＣ △ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ 加藤 陽一君

△瀬戸北ＲＣ △愛知長久手ＲＣ

幹事報告
・7/2 尾張旭市長表敬訪問 於市役所 箕輪会長、

加藤清久幹事出席。

・7/2 瀬戸北RC表敬訪問 於瀬戸商工会議所 箕輪

会長、加藤清久幹事出席。

・7/4 地区米山奨学委員会 於ガバナー事務所 山

田地区米山記念奨学委員出席。

・本日の会合：第４回理事役員会

・次回の例会：第２回ＯＦＤＹ委員会

・例会変更のお知らせ：別紙

第４回理事役員会報告
日 時 平成25年７月５日（金）13:40～

場 所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議 題１）クラブ定款細則について（箕輪会長）

理事６名を７名に変更にて承認された

２）委員会構成について(加藤幹事)

資料に基づき承認された

３）出席規定の免除について （加藤幹事）

承認された

４）2012-13年度決算について （加藤幹事）

承認された

５）尾張旭市子ども会連絡協協議会スポーツ大

会の後援並びに寄付依頼について

(桜井青少年奉仕委員長)

承認された

６)交換留学生について(桜井青少年奉仕委員長)

経過報告された

７）その他の件

・地区協議会について

実行委員会を結成することで近日中に報

告する。

・復興支援について

８月を目途にプラン作成する

・ＯＦＤＹ委員会について

決算報告を作成

・退会届について

承認された

・パソコン(セキュリティーソフト)につ

いて

承認された(丹羽君、桜井君、仲澤君)

・｢福祉マインドフェア尾張旭2013｣協力

について

卓 話
会長の年度計画及び目標 会長 箕輪 良孝

大野会長エレクト

の突然の辞任を受

け､急遽会長の任を

務めることとなりま

した｡経験はあると

はいえ十分な準備期

間もなく､早かった

り遅かったり､左右

に曲がったり､静か

だったりゆれたりする船出となりました｡くれぐれも

会員の皆様には船酔されず､ロータリーの友情をもっ

て支えていただきたくお願申し上げます。

RIの今年度のテーマは｢ENGAGE ROTARY CHANGE LIV

ES｣(ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を)

地区の目標は「～磨いて、輝こう～」です。

また大野会長エレクトが目標とされた｢創意工夫｣

の心を受け継ぎ会の運営をはかっていくよう努めさせ

ていただきます。ロータリーは｢親睦｣と｢奉仕｣が両輪

です。会員同士の親睦が奉仕を支える原動力となりま

す。奉仕を行うことで真の親睦を培っていきます。真

の奉仕で培われた親睦が会員それぞれの人間の向上と

なります。｢道｣とつく世界は常に向上をめざし、ここ

で良いということはありません。ロータリーも同じこ

とだと思います。

あるロータリー関係の資料で｢処世｣という言葉が

記載されていました｡処世というと世渡りと理解し､や

やもすると良いイメージにとられないこともあります

が、世を暮らす、自分の人生を暮らすことです。会員

の皆様はそれぞれの職業で大成された方たちです。そ

の道での処世術は十分に解った方たちです。もう一つ

の人生､ロータリーの人生を｢処世｣すなわちすばらし

く生きる道にできれば､こんな幸せな事はありません。

ただ、そう感じるには、少し時間もかかりますが、親

睦・奉仕を通じて次第に感じることができます。

特に今年度の方針として、

情報提供

委員会の責任を持った提案

会員からの提案と意見

ショートスピーチ

例会時における親睦

前期の反省として会員全員で進めていこうという点

について､特に情報の発信が十分でなかったようでし

た｡そこでもちろん情報をできるだけお伝えしますが、

月一回の理事役員会が開催されます｡各委員長には依

頼しますが､会員の皆様からも提案､あるいはお報せい

ただけることをどしどしお寄せいただきたくお願しま

す｡具体的には､開催２週間前までにお願します｡また

会員の方からも提案、意見を出していただけたらと思

います。例会時におけるゲストや会員のショートスピ

ーチを依頼し例会を楽しくしたく思います。

また､例会が親睦を図れるよう会場委員会の工夫を

お願いします｡最後に､会員増強急務の課題です｡会員

全員のご尽力をお願いするとともに常に会員増強委員

会を中心に理事会メンバーの積極的な増強活動をお願

いします｡地区協議会のホスト､米山奨学生､交換留学

生のホストと大変盛りだくさんです｡会員の皆様の友

情と、ご協力をお願申し上げます。

<紙面の都合上、ニコボックスは次号に掲載します>


